INFORMACIÓN INSTITUCIONAL DE CLUB PIRAGÜISMO MARLINES DE LANZAROTE

- Denominación social y Nombre comercial: CLUB DE PIRAGUISMO MARLINES DE LANZAROTE
- Actividad: deportiva (piragüismo)
- Naturaleza jurídica: asociación
- CIF: **G35 736818**
- Datos de constitución e inscripción:
 - o Constituida el 03/12/2002
 - o Inscrita en el Registro de Entidades deportivas de Canarias con № 3742 744 /02 A.
- Domicilio social: c/La Coruña 8 Arrecife Lanzarote Islas Canarias España (DP 35500).
- Web: https://www.clubpiraguismomarlineslanzarote.com/
- Teléfonos y mails de contacto:
 - o Teléfono: 609 680 494 / 693 700 903
 - o Correo electrónico: jose.m.gar.martin@gmail.com
- Ámbito territorial donde opera: Islas Canarias (con especial presencia en Lanzarote)
- Plantilla: 2
- Información económica básica:
 - o Presupuesto último año: 211.185,29 €
 - o principales fuentes de financiación:
 - aportaciones de los/as Asociados/as.
 - subvenciones públicas
 - contratos de patrocinios
 - cursos iniciación
 - seguridad con piraguas en Eventos de travesías a nado, triatlones, etc.

Breve reseña histórica:

El Club de Piragüismo Marlines de Lanzarote queda constituido oficialmente con la aprobación de los Estatutos en la Resolución de la Dirección General de Deportes de fecha 03 de diciembre de 2002.

El Club de Piragüismo Marlines de Lanzarote fundado en el año 2002, se encuentra afincado actualmente en Charco de San Ginés, un lugar emblemático, donde el mar y el deporte se juntan, dejándonos disfrutar de Lanzarote desde otro punto de vista.

Todo empezó con un pequeño sueño, que acompañado por el esfuerzo y la ilusión superó todas las adversidades hasta convertirse a lo que a día de hoy conocemos como el Club de Piragüismo Marlines de Lanzarote.

Somos un Club con más de 20 años de historia y durante estos años hemos iniciado a nuevos palistas, de todas las edades en el mundo del Piragüismo, junto al interés por la práctica de este deporte, se intenta desarrollar en el palista normas de convivencia, amistad, ayuda mutua y disciplina. Entre otro de nuestros objetivos, también está la competición, dando la oportunidad a los palistas de

desarrollarse y tecnificarse en este mundillo, participando en múltiples campeonatos a nivel regional, nacional e internacional. Todo esto, nos da la oportunidad de seguir difundiendo este magnífico deporte y sobre todo dar a conocer Lanzarote desde el mar.

Sin tener muchos recursos los Marlines siempre han conseguido ser un club con deportistas punteros, destacados a nivel autonómico, nacional e internacional. Tras varios traslados de locales, desde contenedores donde guardábamos las embarcaciones, garajes, hasta la sede de hoy, unas instalaciones con unas magníficas condiciones con dos plantas, una para el almacenamiento de las piraguas y otra para los vestuarios y la sala multiusos, pero sobre todo su ubicación, a un paso de las aguas del Charco de San Ginés que nos lanza directamente a la bahía de Arrecife para poder disfrutar de nuestro deporte.

Tras 6 años en la nueva sede con mejores instalaciones, las mejorías han sido muy notables con un incremento de deportistas en tan poco tiempo. Además, la mejoría de nivel profesional y cantidad de deportistas competidores nos abrió la extensa puerta del éxito reconocido, el cual ha sido muy notable.

En 2017 se apuesta por hacer la Primera Competición Internacional: **Atlantic Ocean Surfski Lanzarote el 28/01/2017.** Esta fecha siempre será recordada en el Club como un hito. El Club supera con creces todas las expectativas en la organización del Evento y tiene una gran repercusión mediática en todo el mundo.

En 2018 se consolida la **Atlantic Ocean Surfski Lanzarote** y se gana por primera vez el **Campeonato** de **España de Kayak de Mar de Jóvenes Promesas**. Un año destacado en la historia de los Marlines, consiguiendo 90 medallas, quedando subcampeones de Canarias, octavos de 64 clubes en la X Liga de Kayak de Mar 2018 y siendo Campeones de España de Jóvenes Promesas.

El 23/03/2018 es otra fecha histórica para el Club Marlines. Presentó junto a la Federación Canaria de Piragüismo en Tokio candidatura para ser Sede del Mundial de Ocean Racing en 2021. Ganamos y la ICF hizo oficial el resultado otorgándonos la organización del Mundial.

En 2019 la Atlantic Ocean Surfski Lanzarote es prueba para Ranking Mundial ICF y la ICF hace un seguimiento de la organización para verificar que será una Sede con garantías en el Mundial de 2021. El Club sigue consolidándose en las competiciones que participa y obtiene unos resultados importantes consiguiendo 163 medallas, subcampeones de Canarias, segundos en la X Liga Nacional de Kayak de Mar y otra vez Campeones de España de Kayak de Mar de Jóvenes Promesas.

En 2020 la **Atlantic Ocean Surfski Lanzarote es Copa del Mundo y ensayo para el Mundial. Todo un éxito.** Entonces viene el COVID 19 y volvemos a recibir un golpe tremendo. Todo se paraliza. Pero **Somos los Marlines** y volvemos con más fuerza que nunca. El 12/12/2020 volvemos a competir quedando Segundos en el Campeonato de Canarias.

El año 2021 es especial por todo. Volvemos a las competiciones Nacionales y tenemos el reto de organizar el Mundial en plena pandemia. Las competiciones internacionales habían sido suspendidas y nos temíamos lo peor. Con incertidumbre y enorme trabajo llegamos a la fecha señalada del 01 al 07 de julio de 2021 para celebrar el 2021 ICF CANOE OCEAN RACING WORLD CHAMPIONSHIP. El Mundial es un éxito y recibe el reconocimiento de la ICF como el mejor Mundial organizado de esta disciplina. El Cabildo de Lanzarote entregó a la FCP el premio al mejor evento cultural y deportivo del año 2021 como organizador del ICF Canoe Ocean Racing World Championship.

El Club se consolida en la elite del Kayak de Mar obteniendo unos resultados impresionantes con 136 medallas, subcampeones de Canarias, quintos en la XI Liga Nacional de Kayak de Mar, primeros en la Liga Nacional de Kayak de Mar Cadete Hombre, segundos en la Liga Nacional de Kayak de Mar Juvenil Hombre, terceros en la Liga Nacional de Kayak de Mar Sub23 Mujer, terceros en la Liga Nacional de Kayak de Mar Senior Hombre y otra vez Campeones de España de Kayak de Mar de Jóvenes Promesas.

El año 2022 el Club Marlines conquista por primera vez la LIGA NACIONAL DE KAYAK DE MAR. Un año para enmarcar. 210 medallas. Campeones de Canarias. Campeones de la XII Liga Nacional de Kayak de Mar, Primeros en el Campeonato de España en Sanlúcar de Barrameda, Primeros en el Campeonato de España Jóvenes Promesas en Sanlúcar de Barrameda, Campeones de la II Liga Nacional de Kayak de Mar Jóvenes Promesas, Campeones Liga Nacional de Kayak de Mar Cadete

Hombre, terceros en Liga Nacional de Kayak de Mar Cadete Mujer, Campeones Liga Nacional de Kayak de Mar Juvenil Hombre, Campeones Liga Nacional de Kayak de Mar Juvenil Mujer, terceros Liga Nacional de Kayak de Mar Sub23 Hombre, Campeones Liga Nacional de Kayak de Mar Sub23 Mujer y segundos Liga Nacional de Kayak de Mar Senior Hombre.

José María García Martín Presidente C.I.F.: G-35736818 C/. Fuerteventura, 14 Local - 35500 Les Pelmas